



TOUS EN GREVE

MARDI 18 OCTOBRE 2022

Dans le cadre de l'appel national et intersyndical CGT, FO, FSU, Solidaire et des organisations étudiantes, la CGT des Territoriaux de l'agglomération Paloise appelle à la grève et à la manifestation le mardi 18 octobre 2022.

La répression exercée par le gouvernement contre les grévistes est intolérable !

L'augmentation des salaires à hauteur de 10 % est une nécessité immédiate pour tous les salariés.

La réforme des retraites doit être abandonnée sur le champ !



MARDI 18 OCTOBRE 2022

10H30 – DEVANT LA PREFECTURE DE PAU

#jevotecgt
le 8 décembre 2022

ESSENTIELLE **POUR NOS DROITS, POUR LE SERVICE PUBLIC**
ÉLECTIONS FONCTION PUBLIQUE